

Félix de la Fuente Pascual (cabeza de lista a las elecciones europeas)

CILUS, Ciudadanos Libres Unidos y también Ciudadanos Libres Unidos Barcelona http://www.ciudadanoslibresunidos.org/	felixfuente@gmail.com 🛚
1. ¿Formaría parte su organización política de una posible Coalición Europea contra el TTIP?	SI
Comentarios (opcional)	Naturalmente que sí, pues CILUS, Ciudadanos Libres Unidos, es un partido muy europeista y muy crítico con la deriva de la Unión Europea. Además coincide totalmente con
2. ¿Apoyaría la celebración de una Convención de Jefes de Estado de la Eurozona por la Paz y la Independencia?	SI
Comentarios (opcional)	Inmediatamente
3. ¿Apoya la retirada de todas las fuerzas no europeas del territorio europeo y más concretamente la retirada de las armas nucleares de los EE.UU?	SI
Comentarios (opcional)	Defendemos una integración total de los Estados miembros de la UE, para que todas las políticas sean comunes en toda la Unión Europea. La mentablemente, la pocas políticas comunes de la UA se están renacionalizando en la práctica.
4. ¿Apoya la iniciativa de eliminar el SEAE o ponerlo bajo control político? Comentarios (opcional)	SI
Comentarios (opoioriai)	
5. ¿Apoyaría la propuesta de Newropeans de que cualquier cambio de los tratados comunitarios, en especial de cualquier ampliación, sólo podrá ser realizada a través de referendum transeuropeos?	SI Control of the con
Comentarios (opcional)	Aunque he puesto sí, CILUS va más allá aún. Proponemos un único referendum en toda la UE y el mismo día.

6. ¿Apoya la propuesta de Newropeans de construir una Eurolandia democrática?

Comentarios (opcional)

SI

En nuestro programa electoral pedidos unos "Estados Unidos de Europa", naturalmente para los países que lo deseen, pues ya sabemos que algunos países no lo aceptarían. Es una cecesidad urgente, para que no se vaya degradando cada vez más el modelo social europeo y poder encauzar un poco la globalización, que está teniendo unos efectos devastadores en las relaciones sociales y laborales en Europa, Como responsable de acción política de CILUS -y actualmente cabeza de lista a las elecciones europeas- he publicado varios artículos sobre estos temas en un periódico digital llamado "Crónica Global", de Barcelona.